

L'INFORMATEUR DES PARENTS

Février 2025



NOMINATION

L'école Madeleine-de-Verchères est heureuse d'annoncer la nomination de Linda Paquette au poste de directrice adjointe, en fonction depuis le 22 janvier dernier.

Bienvenue dans l'équipe de MDV !

PONCTUALITÉ

Entrée à l'école



Afin d'assurer un début de journée efficace et serein pour tous, nous avons mis en place au début de l'année scolaire, une nouvelle procédure d'entrée à l'école.

En effet, dès le son de la cloche, les élèves entrent directement et en silence dans l'école, sans attendre dans la cour. Cette méthode permet à tous d'être en classe plus rapidement et de commencer la journée dans de bonnes conditions.

Nous vous rappelons que l'heure d'entrée est 8 h 10. Tout élève arrivant après cette heure doit obligatoirement passer par la porte principale et se présenter au secrétariat pour faire inscrire son retard.

Nous comptons sur votre collaboration pour encourager la ponctualité chez votre enfant. Un bon départ le matin favorise une meilleure concentration et un apprentissage optimal.

Merci de votre soutien et de votre engagement envers la réussite de nos élèves !

CALENDRIER

FÉVRIER 2025						
Dimanche	Lundi	Mardi	Mercredi	Judi	Vendredi	Samedi
						1
						2
						3
						4
						5
						6
						7
						8
						9
						10
						11
						12
						13
						14
						15
						16
						17
						18
						19
						20
						21
						22
						23
						24
						25
						26
						27
						28

LA SAINT_VALENTIN

Journée couleurs

Vendredi 14 février, jour de la St-Valentin, tout le monde est encouragé à porter des vêtements de couleur : blanc, rouge ou rose!

Tuques et casquettes

Vipères

Notez qu'il est encore possible de vous procurer des tuques et des casquettes à l'effigie des Vipères au coût de 30\$. Votre enfant n'a qu'à passer voir Bruno, enseignant en éducation physique et à la santé, avec un chèque libellé au nom de Madeleine-de-Verchères dans une enveloppe pour recevoir vos achats.

RELEVÉS FISCAUX

Service de garde

Les reçus d'impôts pour les frais de garde seront déposés sur Mosaïk parents à la fin février afin que vous puissiez les imprimer pour vos déclarations d'impôts.

Un message vous parviendra dès que ce sera prêt.

Assurez-vous que vos paiements de frais de garde sont à jour afin de recevoir les bons montants sur vos reçus.

MISSIONS MDV

3e et 4e missions réussies

Les élèves ont réussi haut la main leur 3e mission: **J'encourage, j'aide et je félicite les autres**, ainsi que leur 4e mission: **Je m'habille adéquatement et je range mes vêtements et mes accessoires dans mon casier**. En cumulant plus de 1250 Vipères à chacune de leur mission, les élèves se voient offrir une récompense. Il y aura donc un **BINGO surprise** lors de la dernière période le vendredi 7 février prochain.

Gagnants Mission #3

Voici les 12 gagnants du tirage du mois de la mission de décembre: M02 Loup, M03 Lucie, M04 Léonard, 201 Lawrence, 202 Jeanne, 203 Mattéo, 302 Zoé, 303 Constance, 402 Siméon, 501 Kirane, 503 Lucie, 603 Tianli.



Gagnants Mission #4

Voici les 12 gagnants du tirage du mois de la mission de janvier: M01 Elio, M03 Jad, M04 Juliette, 102 Léonard, 103 Valentina, 701 Jannah, 301 Camille, 401 Naya, 712 Wilfred, 502 Tom, 603 Romane, 721 Jovany.



Chaussures à l'école En tout temps

Nous avons remarqué qu'un nombre important d'élèves oublie régulièrement leurs souliers à la maison, (surtout le lundi) ce qui entraîne des retards, des enjeux de sécurité et des inconvénients au début de la journée scolaire.

Afin de faciliter l'organisation et d'assurer que chaque enfant ait toujours ses souliers à l'école, nous vous demandons de bien vouloir laisser les souliers d'éducation physique de votre enfant à l'école durant la fin de semaine. Cette mesure aidera à éviter les oublis et à assurer un début de journée plus fluide pour tous les élèves.

Merci de votre collaboration et de votre soutien dans cette démarche.



Bulletin de la 2e étape Plateforme Mosaïk

Notez que les bulletins de la 2e étape seront disponibles sur Mozaïk dès le jeudi 27 février prochain. Si vous n'avez toujours pas de compte, cliquez sur le lien ci-dessous afin de suivre la procédure. [S'inscrire sur Mozaïk](#)

Rencontre parents/enseignants Sur convocation

Les rencontres de parents auront lieu sur convocation par les enseignants et se dérouleront durant la semaine du 24 au 28 février prochain. Seuls les enseignants d'éducation physique seront présents le jeudi 27 février de 17 h à 20 h. Ces rencontres sont sans rendez-vous. Vous pouvez profiter de votre passage au gymnase pour faire l'achat de tuques et/ou de casquettes des Vipères (voir message plus haut).